

SOMMAIRE

Errata Ephemera 9 (1) et 7 (1).....	71
CHOVET, M. Additions à la faune des Éphémères de France (13) : <i>Baetopus wartensis</i> Keffermüller, 1960 (Ephemeroptera, Baetidae).....	73
MOUBAYED-BREIL, J., B. TEYSSENDIER DE LA SERVE, J.-F. YVELIN & A. THOMAS. <i>Isonychia ignota</i> (Walker, 1853) : présence confirmée dans le bassin versant du Tarn, avec quelques données sur son écologie (Ephemeroptera, Isonychiidae)	79
COPPA, G. & S. JOLIVET. Redécouverte de <i>Tricholeiochiton fagesii</i> (Guinard, 1879) en France (Trichoptera, Hydroptilidae).....	91
BRULIN, M., J.-J. STOCHITCH & J. LE DOARE. Les Ephémères de Normandie (France) : 2. Compléments à l'inventaire de 1999, principalement en Basse-Normandie (Ephemeroptera)	95
MASSELOT, G., A. NEL & A. THOMAS. Reprise d'une étude-modèle sur les macroinvertébrés lotiques : la Lapwai Creek (Idaho, USA). 1 ^{ère} partie : hétérogénéité contradictoire des résultats obtenus par différentes méthodes d'analyse classiques.....	119

CONTENTS

[Errata Ephemera 9 (1) and 7 (1)]	71
CHOVET, M. [Additions to the Ephemeroptera fauna of France (13): <i>Baetopus wartensis</i> Keffermüller, 1960 (Ephemeroptera, Baetidae)]......	73
MOUBAYED-BREIL, J., B. TEYSSENDIER DE LA SERVE, J.-F. YVELIN & A. THOMAS. [<i>Isonychia ignota</i> (Walker, 1853): confirmation of presence in the Tarn catchment with data on its ecology (Ephemeroptera, Isonychiidae)]	79
COPPA, G. & S. JOLIVET. [Rediscovery of <i>Tricholeiochiton fagesii</i> (Guinard, 1879) in France, 123 years after the first data (Trichoptera, Hydroptilidae)]......	91
BRULIN, M., J.-J. STOCHITCH & J. LE DOARÉ. [Mayflies of Normandy (France): 2. Further records, mainly in Western Normandy (Ephemeroptera)]......	95
MASSELOT, G., A. NEL & A. THOMAS. [Revival of a pilot study on lotic macroinvertebrates: the Lapwai Creek (Idaho, USA). 1st part: contradictory heterogeneity of the results obtained after some classical analytical methods].....	119

Les titres placés sans crochets sont dans leur langue de publication. Les crochets indiquent la traduction du titre de la publication, qui comporte par ailleurs un résumé en anglais ou en français selon le cas.